



### NOTA DE PRENSA

## **CARMEN PEÑA, PRESIDENTA DE LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL FARMACÉUTICA, PRESENTA EN CÁDIZ SU PROYECTO ‘TWO TIMES TWO’ PARA LA FARMACIA MUNDIAL**

- **Peña, que recibió este año la Medalla de Oro del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz, aprovechó el acto de entrega de este reconocimiento para desgranar los pormenores de su hoja de ruta para la profesión farmacéutica a nivel mundial**
- **Las palabras de Carmen Peña se enmarcaron en el acto institucional que el Colegio de Farmacéuticos de Cádiz celebró anualmente con motivo de las fiestas en honor a su patrona, la Inmaculada Concepción**

**Cádiz, 30 de noviembre de 2015.-** El Colegio de Farmacéuticos de Cádiz entregó este pasado fin de semana su máxima distinción (su Medalla de Oro) a Carmen Peña, actual presidenta de la Federación Internacional Farmacéutica (FIP por sus siglas en inglés), quien aprovechó el acto para exponer cuál ha de ser, según la organización que lidera, la hoja de ruta de la labor del profesional farmacéutico a nivel mundial, un documento presentado en el reciente Congreso de la FIP, celebrado en octubre en Düsseldorf.

Peña, quien hasta hace pocos meses ostentaba la presidencia del Consejo General de Colegios Oficiales de desgranó los criterios de la filosofía ‘*two times two*’ (dos veces dos), que se traduce en la práctica en dos acciones a dos niveles: “La primera acción es desarrollo profesional, y la segunda es promoción y defensa de los intereses de nuestra profesión. Cada una de ellas puede abordarse a dos niveles: a nivel individual y a nivel colectivo” explicó Peña. “Para llevar a cabo este plan, nuestras actividades se deberían enfocar en tres áreas principales: las personas, en referencia a nuestros pacientes, que son nuestra razón de ser; los servicios, siempre vinculados a la promoción de la salud y la prevención de enfermedades, que es los que las personas esperan, necesitan y demandan de nosotros; y la sostenibilidad, ya que todo aquello que hacemos debe ser viable”, explicó la máxima representante farmacéutica mundial.

La entrega de la Medalla de Oro a Peña se enmarcó el acto institucional que el Colegio de Farmacéuticos de Cádiz celebra con motivo de las fiestas en honor a la patrona de la profesión, la Inmaculada Concepción, una ocasión en la que desde esta corporación farmacéutica se ha querido reivindicar el papel esencial que el profesional farmacéutico juega como “primer eslabón de la cadena sanitaria, el más cercano y el que guarda un contacto más directo con el paciente, lo que se traduce en una intervención fundamental en su salud”, según expuso el presidente del Colegio gaditano, Ernesto Cervilla. Junto con estas palabras, Cervilla, invitó a sus compañeros a “defender día a día con su trabajo” ese papel de “profesional sanitario cercano y a la par excelente” que debe ostentar el farmacéutico comunitario.

El reconocimiento a Carmen Peña no fue el único concedido en esta celebración, ya que también se llevaron a cabo las entregas de las distinciones a aquellos colegiados que cumplían 25 y 40 años de profesión, al colegiado más veterano, a aquellos que han desarrollado a lo largo del año alguna acción destacada –reconocida con el ‘Premio Juan B. Chape’- o a los que sumaban a la familia farmacéutica gaditana como nuevos colegiados.

Para éstos últimos (casi 80 en total este año) el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz tuvo especiales palabras de afecto y ánimo, recordándoles que el Colegio “trabaja por vuestro presente y vuestro futuro, creando proyectos que abran la profesión a todos aquellos campos de la salud para los que estamos capacitados y cualificados”. Por su parte, también agradeció a aquellos colegiados que celebraban sus 25 y 40 años en la profesión el “ejemplo de profesionalidad y servicio” mostrado durante sus años de ejercicio.

Junto con el otorgado a Carmen Peña y a los farmacéuticos que celebraban sus 25 y 40 años de colegiación, otro reconocimiento muy destacado en esta ocasión fue a parar a aquellos profesionales de la farmacia gaditana que participaron en el proceso de pilotaje del proyecto conSIGUE, una iniciativa promovida por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos que tiene como objetivo contribuir al uso adecuado de los medicamentos, reducir los problemas/resultados negativos asociados a los mismos y ayudar a conseguir un sistema de salud coste-efectivo mejorando la calidad de vida de los pacientes.

Las 30 oficinas de farmacia gaditanas que participaron en dicho pilotaje han sido merecedoras del ‘Premio Juan B. Chape’, galardón que recibe el nombre del primer presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz. En dicho pilotaje se obtuvieron interesantes datos que demostraron que la intervención del farmacéutico en el Servicio de Seguimiento Farmacoterapéutico, en colaboración con médico y paciente, mejora el control de los problemas de salud del paciente, reduce el número de medicamentos utilizados, aumenta la calidad de vida mediante la identificación, previene y resuelve problemas relacionados con los medicamentos y contribuye a la sostenibilidad del sistema sanitario.

**Para más información:**

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)**